



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 129 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

¿Por qué es importante participar en un simulacro de sismo?

El 31 de mayo de 1970 se produjo un terremoto que dejó alrededor de 70,000 fallecidos en Yungay, Áncash.

Este 16 de junio se estará desarrollando un Simulacro Nacional de Sismo a nivel nacional y la población debe conocer la importancia de participar en una emergencia ficticia (prediseñada) para un determinado fenómeno.

Prepárate, ubícate y evacúa. Tres palabras clave que debemos tener en cuenta ante un desastre natural, por lo que en un simulacro de sismo estarás entrenado para tomar las medidas de prevención correspondiente en una situación de desastre.

Los simulacros son la única manera de saber qué tan bien estamos preparados; de conocer las rutas de evacuación, zonas seguras en casa o el trabajo”. De esta manera se puede identificar a quienes deberían abrir las calles y las rejas cerradas por motivos de seguridad en barrios y edificios para evitar contingencias y darles facilidades a las ambulancias.

Por lo tanto nuestra población cajamarquina debe ser consciente de que un desastre natural puede ocurrir en cualquier momento y debemos estar preparados.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 25 de mayo de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**